

El instituto de la vivienda provincial firmó acuerdos con los municipios de Roque Pérez, San Cayetano, General Alvarado y Arrecifes que permiten construir 200 casas financiadas con fondos provinciales y del ANSES y sostener la marcha de los diferentes planes de vivienda en todo el territorio bonaerense.

"Desde la gestión del gobernador Scioli seguimos trabajando fuerte para llevar viviendas a todos los municipios", remarcó la ministra de infraestructura, Cristina Álvarez Rodríguez.

En Roque Pérez, el acuerdo firmado permite la construcción de 50 viviendas con una inversión de \$4.500.000 con fondos aportados por el ANSES. En Arrecifes se edificarán otras 100 viviendas que contempla una inversión de más de \$8.000.000.

"Garantizar el derecho a la vivienda es una de las prioridades tanto del gobierno nacional como del provincial. Esta nueva operatoria con fondos provenientes del ANSES nos permite multiplicar la oferta para acceder a la casa propia, una necesidad que tienen miles de bonaerenses", explicó el titular del instituto de la vivienda, Gustavo Aguilera al referirse a la construcción de estas 150 viviendas.

El programa plurianual reconvertido con fondos del ANSES ya está en marcha en numerosos distritos bonaerenses. Antes de julio, la provincia prevé terminar de entregar \$26.000.000 en anticipos para que cerca de 3.500 viviendas se empiecen a construir.

En tanto, San Cayetano firmó un convenio para la construcción de 8 viviendas del programa compartir que implica una inversión global superior a \$1.200.000. El instituto de la vivienda adelantará al municipio el 15% como anticipo financiero una vez aprobada la documentación técnica requerida.

Para General Alvarado está previsto completar y terminar 28 viviendas con una asistencia financiera adicional superior a los \$215.000.